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Angebot für Fahrräder und Pedelecs 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1028 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Hat die Stadt geprüft, ob sie ihren Beschäftigten durch Leasing-Verträge die 

Nutzung eines Fahrrads oder Pedelecs ermöglicht? 

2. Beabsichtigt die Stadt dies einzuführen? Wenn ja, wann? 

3. Gibt es entsprechende Angebote bei an die Stadt angegliederten Betrieben? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

1. stellvertretender Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Cenk Yildiz 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführer 




